

Studienaufruf

Die Allgemeinmedizinischen Institute der Universitätskliniken Hamburg-Eppendorf und Erlangen suchen Ärztinnen und Ärzte und Medizinische Fachangestellte aus verschiedenen Fachrichtungen, die sich an einer Online-Fokusgruppendiskussion zum Hausarztvermittlungsfall (HAFA) beteiligen möchten.

Der Hausarztvermittlungsfall ist seit einiger Zeit Teil des Versorgungsalltags. Ziel der Online-Gruppengespräche ist es, die bisherigen Ergebnisse zu diskutieren, den HAFA im Kontext der Pädiatrie gesondert zu vertiefen, die Auswirkungen des HAFA auf den Arbeitsalltag mit Medizinischen Fachangestellten zu besprechen sowie mögliche Anpassungsvorschläge zu generieren.

Dafür werden gesucht:

- Ärztinnen und Ärzte aller Fachrichtungen (fachgruppenübergreifende Gruppengespräche und Pädiaterinnen und Pädiater separate Gruppendiskussion)
- Medizinische Fachangestellte aller Fachrichtungen (separate Gruppendiskussion)

Das Forschungsprojekt wird vom Zentralinstitut für die kassenärztliche Versorgung (Zi) gefördert. Die online durchgeführte Fokusgruppendiskussion wird etwa 120 Minuten Ihrer Zeit in Anspruch nehmen und im Januar 2026 stattfinden. Es werden dafür verschiedene Termine zur Auswahl angeboten. Für ihre Teilnahme erhalten Praxen eine Aufwandsentschädigung in Höhe von 150 Euro pro teilnehmende Person.

Bei Interesse schreiben Sie dem Projektteam eine E-Mail an t.mallon@uke.de oder scannen Sie den QR Code, über den Sie zur Interessensbekundung gelangen oder folgen Sie direkt diesem Link:
<https://www.uke.de/kliniken-institute/institute/allgemeinmedizin/forschung/h-%C3%BCberweisung-anmeldung.html>

